

Múltiples concesiones otorgó la subsecretaría de Bienes Nacionales en su primera visita a la Región de Atacama

La subsecretaría de Bienes Nacionales, Marilen Cabrera, junto a la Seremi de Bienes Nacionales de Atacama, Mónica Marín, encabezaron la entrega de cinco concesiones de uso gratuito para diversas agrupaciones sociales e instituciones públicas.

“Estamos muy contentos de poder concretar estos anhelos que democratizan el uso de los bienes comunes que son de todas y todos. Acá el territorio se pone a disposición de la ciudadanía, en este caso de organizaciones de mujeres, culturales, entidades académicas, sindicales y gremiales. Es decir, una amplia diversidad del quehacer de toda una comunidad”, señaló la subsecretaría de Bienes Nacionales, quien agregó que “nuestra labor como Ministerio hace a tan diversas áreas



como la memoria, el uso sustentable del territorio, la regularización de

títulos de dominio, las energías renovables, y por cierto el disponer los

bienes fiscales en beneficio de la ciudadanía y del medioambiente”

BENEFICIARIOS DE TODOS LOS ÁMBITOS DEL QUEHACER REGIONAL

La primera beneficiaria de las concesiones gratuitas entregadas, fue la Agrupación de Unión de Mujeres de Atacama, la cual está compuesta por 20 integrantes femeninas, en su mayoría mujeres adultas mayores de la región, quienes se reúnen cada semana para realizar actividades recreativas, solidarias y de esparcimiento. El inmueble fiscal, utilizado como sede, se ubica en calle Los Carrera 251, comuna de Copiapó, y es otorgado por un plazo de 5 años, renovable.

El segundo grupo beneficiado estuvo compuesto por representantes del Sindicato de Trabajadores Independientes Pirquineros y Pequeños Mineros de la Provincia de Copiapó, los cuales reúnen a 255 productores artesanales de Atacama. El terreno fue otorgado

con el objeto de llevar a cabo los estudios y las obras previas para la ejecución de su proyecto, el cual consiste en la construcción de una planta amigable con el medio ambiente, ya que procesará oro sin el uso de mercurio.

El Sindicato de Trabajadores Independientes Mixtos de Buzos y Recolectores de Orilla de Caldera, fue la tercera agrupación beneficiaria participante, la cual cuenta con 27 socios y socias, todos pertenecientes a la comuna de Caldera.

Dicha concesión gratuita, respecto de un inmueble ubicado a orilla de playa en el sector de Punta Obispito, comuna de Caldera, se otorgó por un plazo de dos años, con el objeto de iniciar las obras previas de ejecución de su proyecto ligado a una planta picadora de algas, que otorgará valor agregado al producto extraído, desarrollando un modelo de negocios en torno a la extracción consciente del recurso.

Luego fue el turno de la Universidad de Atacama, quien recibió una concesión de largo pla-

zo por 20 años, respecto del inmueble ubicado en el Salar de Maricunga, ruta internacional 31CH, altura del kilómetro 173, en la comuna de Copiapó. Ello, con el propósito de instalar un laboratorio de energías renovables enfocado en la investigación de ecosistemas de alta montaña, en los ámbitos de las ciencias de la salud, biomedicina, astronomía, geología y biología, a fin de potenciar el trabajo colaborativo, fortaleciendo los núcleos de investigativos nacionales e internacionales.

Finalmente, el Club de Cueca “Oro y Plata de Copiapó”, recibió el documento que acredita la concesión gratuita del inmueble fiscal ubicado en calle Los Carrera 251 de la capital regional. Esta agrupación realiza actividades recreativas, culturales y educativas respecto a nuestro baile nacional. Forman parte de ella jóvenes, adultos y adultas mayores, niños y niñas, quienes conforman un grupo humano aproximado de 50 personas.